

Título: La ola de calor en Europa dispara la contaminación por ozono

ponica se unan mientras nos preparamos para la próxima pandemia", dijo el director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus.

Según el informe, elaborado por 200 científicos de

patógenos prototipo (aquellos que ya se conocen) como guías para desarrollar conocimientos sobre familias enteras de patógenos y explorarlas en la búsqueda de otros nuevos que puedan causar pandemias.

Para superar este obstáculo la OMS aboga por investigaciones "colaborativas y coordinadas" a nivel mundial. "Avanzar en nuestro conocimiento de los numerosos patógenos que nos rodean es un pro-

poner en marcha un consorcio Colaborativo de Investigación Abierta para cada familia de patógenos que permita conectar a investigadores, desarrolladores, financiadores y expertos en torno a este esfuerzo.✪

mina bajo la piel de uno de los primeros artrópodos. Los investigadores usaron técnicas de escaneo de tomografía de rayos X sincrotrón y generaron imágenes en 3D de regiones cerebrales en miniatu-

estos detalles ayudan a averiguar cómo los artrópodos modernos adquirieron su complejidad y diversidad anatómica y llegaron a convertirse en el grupo animal más abundante en la actualidad.✪



EFE

La ola de calor en Europa dispara la contaminación por ozono

La ola de calor estival que experimenta Europa ha disparado la contaminación por ozono en gran parte del continente por encima de los valores fijados por las normas europeas de calidad del aire ambiente, advirtió el Servicio de Vigilancia Atmosférica de Copernicus (CAMS).

En particular, se prevén concentraciones de ozono

en superficie con valores máximos en París, el Benelux y Alemania, "lo que pone de relieve el importante papel que desempeñan las emisiones precursoras (óxidos de nitrógeno y compuestos orgánicos volátiles) que a menudo se emiten lejos de los lugares donde tienen lugar los episodios de contaminación".

También se prevé que

el valle del Po, en el norte de Italia, experimente concentraciones muy elevadas, afirma el observatorio de la Tierra del programa espacial de la Unión Europea. La agencia recordó que esto "supone importantes riesgos para la salud y el medio ambiente".

Uno de sus efectos sobre la salud es la inflamación de los pulmones, que, sumada

al estrés térmico del verano, puede crear condiciones críticas, especialmente para quienes ya padecen enfermedades.

Además, las concentraciones en superficie tienen efectos nocivos sobre la vegetación y los ecosistemas y pueden afectar gravemente al rendimiento de los cultivos y ser responsables de la pérdida de biodiversidad.✪

EL CALOR CAMPEA EN EUROPA POR ESTOS DÍAS.